

## Mark: Bundespolizei soll bleiben

rnz. Der Bundestagsabgeordnete Lothar Mark (SPD) setzt sich in einem Schreiben an das Bundesinnenministerium für den Verbleib der Bundespolizei in Mannheim in der bisherigen Stärke ein. Es sei zu befürchten, dass die Beamten im Zuge der geplanten Reform ihre schwierigen Aufgaben vor Ort nicht im notwendigen Maße erfüllen können und dass der bisherige Baustein der Sicherheitsstruktur in der Metropolregion durch die Zuordnung zu Karlsruhe und die Reduzierung der Beamten „nicht unerheblich geschwächt wird“, schreibt er an das Ministerium.

---